



# Schwingervereinigung Oberaargau

Die Vereinigung der Oberaargauer Schwingerveteranen und Schwingerfreunde

<https://www.schwingervereinigung-svo-oberaargau.ch/neuigkeiten>

**14. Juli 2024**

## Wir unterstützen den Nachwuchs



Der Oberaargauische Nachwuchsschwingertag (NST) mit 240 Jungschwingern und der 39. Bernisch-Kantonale NST mit 177 Teilnehmern fanden am 13. und 14. Juli 2024 in Huttwil statt. Etliche Jungschwinger aus dem Oberaargau konnten sich an den beiden Tagen Zweige erkämpfen – herzliche Gratulation!

Unsere Vereinigung unterstützte die Feste ausnahmsweise mit Ehrengaben. Dies, weil der Oberaargauer NST nicht wie üblich im Rahmen des Oberaargauer Schwingfests (Triple in Burgdorf) durchgeführt werden konnte und die Gabenbeschaffung für das OK daher schwieriger war.

(Foto: Ueli Jörg)

**Zwei Folgeseiten: Dankeschreiben der Jungschwinger**

## Jungschwinger danken für Gaben

Neun Jungschwinger haben am Oberaargauischen Nachwuchsschwingertag in Huttwil einen Zweig gewonnen und sich bei unserer Vereinigung für die Ehrengaben bedankt. Ebenso bedankte sich das OK für die Unterstützung. Wir sagen unsererseits Merci für die Schreiben, die uns freuen!



Lieber Obmann Otto

Mein Name ist Sebastian Mathys und ich wohne in Aarwangen.

Seit meinem 5. Lebensjahr besuche ich die Trainings im Schwingklub Langenthal und bestreite seither mit Jahrgang 2009 regelmässig Schwingfeste.

Ich habe den 4. Rang errungen.

Für den tollen Werkzeugkasten möchte ich mich von Herzen bedanken, es freut mich immer wieder, diesen Preis gewählt zu haben.

Vielen, vielen Dank

Freundliche Grüsse

Sebastian Mathys



Liebe Schwingervereinigung Oberaargau

Ich heisse Mirco Tschan komme aus dem Berner Jura und schwinge seit 8 Jahren beim SK Tannos.

Sonntag in Huttwil konnte ich mit 6 Siegen das Schwingfest im Jahrgang 2007/2008 für mich entscheiden.

Ich bedanke mich recht herzlich für die Gabe die ich mit nach Hause nehmen konnte. Es war ein sehr schönes fest!

Melloves salutators

Mirco



Liebes Herr Obmann

Ich danke Herzlich für das 13 in 1 Multifunktionsstool. Ich freute mich sehr über dies weil ich schon lange eins wollte. Mir erging es am Oberaargauischen Nachwuchsschwingertag sehr gut, ich nahm einen Zweig mit nach Hause. Mein Resultat: +0+0. Ich komme nach den Sommerferien in die 8 Klasse in Trubschachen. Nachmals Herzlichen Dank für das 13 in 1 Multifunktionsstool. Mit Lieben Schwingen Gruss Fabian Zaugg  
Küsserli Hüpfenbider 1553 Trubschachen

Links: Mathys Sebastian, Aarwangen, Jg. 2009, Rang 4. – Mitte: Tschan Mirco, Corgémont, Jg. 2008, Rang 1. – Rechts: Zaugg Fabian, Trubschachen, Jg. 2010, Rang 6.



Vielen Dank!

Guten Tag Herr Seeholzer

Am Oberaargauischen Nachwuchsschwingertag in Huttwil konnte ich dank 3 gewonnenen, 2 gestellten und 1 verkommenen Gang des Ritts 6b tätigen. Ich bin sehr stolz auf diese Leistung! Aus dem Gabentempel habe ich eine schöne Armbanduhr ausgewählt. Ich bedank mich bei Ihnen für diese Ehrengabe.

Mit freundlichen Schwingegrüssen

Kilian Fankhauser  
Schwingklub Wattenwil / Jg 2012

Hallo  
Danke für den tollen Sackzeugel. Ich warke 8b mit 55.75 Punkten. Er war sehr toll!

Liebe Grüsse  
Jonas Seematter  
Saxeten BO

...für die Ehrengabe

Ich durfte am Oberaargauischen einen coolen "Sackzeugel" gewinnen. Ich habe bei mir einen und drei verloren.



Mit freundlichen Schwingegrüssen und bestem Dank

Thank You

Links: Fankhauser Kilian, Rütli bei Riggisberg, Jg. 2012, Rang 6b. – Rechts oben: Seematter Jonas, Saxeten, Jg. 2012, Rang 8b. – Rechts unten: Dieser sich bedankender Jungschwinger hat vergessen, seinen Namen anzugeben.



Lieber Obmann Otto A. Seeholzer  
Ich hatte am Oberrhaigauischen Nachwuchsschwingertag ein  
super Tag, ich konnte den 1. Rang erkämpfen und dank  
Eurer Spende eine sehr schöne Armbanduhr gewinnen  
ich habe sehr Freude, vielen Lieben Dank.  
Ich habe eine tolle Saison bis jetzt und freue mich  
extrem aufs ERST.

Ein Schwingegruss von Lukas Gerber, Eggwil



Guten Tag Herr Seeholzer  
Am Oberrhaigauischen Nachwuchsschwingertag  
durfte ich Ihre Ehrentafel gewinnen.  
Dafür möchte ich mich recht herzlich  
bedanken.  
Ich erreichte den 4. Rang und gewann  
den Zuebig.

Lieber grüsst  
Robi Horat



Lieber Otto  
Mein Name ist Sven Burkhalter und  
wohne auf der Schonegg in Sumiswald,  
ich bin 16 Jahre alt und schwinde  
beim Schwingklub Sumiswald seit 9 Jahren.  
Ich habe am Oberrhaigauischen Nachwuchs-  
schwingertag in Hottwil teilgenommen und  
den 3. Rang belegt. Mit 3 Gewonnenen,  
2 Gestellten und einem Verlorenem Gang  
bin ich sehr zufrieden. Ich möchte mich  
herzlich für den Werkzeug Koffer bedanken  
welcher ich von Ihnen erhalten habe.  
Es ist nicht selbstverständlich das immer  
wieder so viele schöne Gaben an die  
Schwingfeste gespendet werden.  
Vielen Dank!

Ein Schwingegruss  
von Sven

Oben links: Gerber Lukas, Eggwil, Jg. 2009, Rang 1. – Unten links: Horat Robi, Hasliberg Reuti, Jg. 2011, Rang 4. – Rechts: Burkhalter Sven, Sumiswald, Jg. 2008, Rang 3b.